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Protokollauszug 
öffentliche und nichtöffentliche Sitzung der Bezirksvertretung Aachen-
Brand vom 25.10.2006 

 

 

Zu Ö 6 Sachstandsbericht KunstrasenplatzSportanlage Wolferskaul 
 
 

 

Herr Zentis vom Fachbereich Umwelt ist anwesend und nimmt zum Sachverhalt Stellung. Der Kunstra-

senplatz ist zwischenzeitlich fertig gestellt, ist freigegeben und wird von einem Sportverein aus Brand ge-

nutzt. Offen ist noch die Pflanzung der 60 Bäume, da seitens der Bezirksvertretung Aachen-Brand Be-

denken im Bezug auf den Laubabfall angemeldet wurden. Die Einweihung des Platzes soll abgewartet 

werden, anschließend wird mit einem kleinen Gremium aus Vertretern des Stadtbezirks Brand, dem 

Fachbereich Umwelt und des Aachener Stadtbetriebs über den Standplatz der zu pflanzenden Bäume 

entschieden. 

 

Herr Liebenhoff von der CDU-BF möchte wissen, ob zur Seite der Wohnbebauung hin wegen einer evtl. 

Lärmbelästigung noch eine Bepflanzung geplant ist. Weiterhin hat er festgestellt, dass, wenn man sich 

aus Richtung Vennbahnweg in Richtung Tor Kunstrasenplatz bewegt, eine ebene Fläche vorhanden ist. 

Kann diese Fläche durch die Kinder, die darauf spielen könnten, genutzt werden? 

 

Herr Zentis teilt mit, dass intensive Überlegungen in Bezug auf die Bepflanzung noch nicht erfolgt sind. 

Der Wall ist an allen Spielfeldgrenzen 5 m hoch, so dass eine Lärmbelästigung nicht zu befürchten ist. 

Die von Herrn Liebenhoff angesprochenen Flächen sind seitens des Aachener Stadtbetriebes im Moment 

noch nicht verplant, sie können deshalb durch die Kinder als Spielfläche genutzt werden. 

 

Herr Müller von der SPD-BF bedankt sich bei Herrn Zentis für den Vorschlag, ein Gremium zusammen zu 

stellen, um die Bepflanzung genauestens zu planen. Er bittet, den Vereinsvorstand in dieses Gremium 

mit einzubeziehen. 

 

Ratsherr Schabram bedankt sich ebenfalls bei Herrn Zentis. Er ist erfreut darüber, dass auch nach den 

ersten starken Regenfällen noch alles in Ordnung zu sein scheint und kein Wasser auf dem Platz stehen 

bleibt. 
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Da den Anwohnern bekannt war, dass der Sportplatz in dem vorhandenen Bebauungsplan integriert ist, 

meint Bezirksvorsteher Henn, dass Einwendungen in Bezug auf die Lärmbelästigung nicht geltend ge-

macht werden können. 

 

Herr Krott von der SPD-BF möchte von Herrn Zentis wissen, welche Bäume und Sträucher sich für die 

Bepflanzung eignen. 

 

Frau Lürken-Souvignier von der CDU-BF fragt Herrn Zentis nach den Kosten. 

 

Herr Zentis teilt mit, dass es eine Bepflanzung ohne Laubabfall nicht gibt. Eine Aussage zu den entste-

henden Kosten kann er zurzeit noch nicht treffen, der bisher veranschlagte Rahmen wird allerdings nicht 

überschritten. 

 

Nach weiteren Anmerkungen verschiedener Mitglieder der Bezirksvertretung Aachen-Brand bedankt Be-

zirksvorsteher Henn sich bei Herrn Zentis für seine Ausführung und bittet, nach Entscheidung des Gremi-

ums das Ergebnis der Bezirksvertretung mitzuteilen. 

 

Bezirksvorsteher Henn teilt mit, dass die Einweihung des Kunstrasenplatzes am 18.11.2006 ab 10:30 Uhr 

stattfindet. 
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